

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian hasil penelitian dan pembahasan yang telah disajikan, dapat disimpulkan bahwa penggunaan media pembelajaran *Macromedia Flash* pada pelajaran Ilmu Pengetahuan sosial materi perkembangan wilayah Indonesia siswa kelas VIB semester I MI Sultan Fatah Demak tahun pelajaran 2016/2017 dapat meningkatkan hasil belajar, adapun secara rinci dapat disimpulkan sebagai berikut;

1. Pelaksanaan penerapan *Macromedia flash* pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial menjadikan guru lebih aktif dalam memfasilitasi proses pembelajaran, menuntut siswa dalam mendapatkan strategi pemecahan masalah, dan memediasi proses mendapatkan informasi. Dengan demikian, Penerapan media Pembelajaran *Macromedia Flash* dapat meningkatkan performansi guru dalam pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial pada siswa kelas VI MI Sultan Fatah Demak tahun Pelajatron 2016/2017.
2. Peningkatan hasil belajar siswa pada siklus I rata-rata kelas yang diperoleh sebesar 71,20, siklus II 86,70. Persentase tuntas belajar klasikal meningkat dari 65% pada siklus I menjadi 95% pada siklus II.

B. Saran dan Tindak Lanjut

Peneliti memberikan saran yang berkaitan dengan hasil penelitian yaitu sebagai berikut.

1. *Macromedia Flash* dapat dijadikan sebagai alternatif media pembelajaran. Guru dapat menggunakan *Macromedia Flash* sebagai media untuk materi, mata pelajaran, atau kelas lain, karena dapat meningkatkan hasil belajar siswa
2. Sebaiknya guru lebih kreatif dalam mengadakan variasi kegiatan belajar. Dengan demikian siswa tidak merasa bosan dan menjadi bersemangat ketika mengikuti pembelajaran.

3. Pembuatan animasi dengan menggunakan *Macromedia Flash* hendaknya dirancang dengan matang, agar menjadi media pembelajaran yang menarik perhatian siswa serta mampu membuat kegiatan pembelajaran lebih menarik, tanpa mengesampingkan keefektifan penyampaian materi.

Sedangkan untuk tindak lanjut setelah adanya penelitian ini adalah madrasah hendaknya menyediakan *laptop* untuk kegiatan pembelajaran dengan menggunakan *Macromedia Flash*.

C. Kata Penutup

Mengakhiri penulisan PTK ini peneliti memanjatkan puji syukur yang tiada terkira kehadirat Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat, taufiq dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan PTK ini yang berjudul: “*Upaya Meningkatkan Hasil Pembelajaran Ilmu Pengetahuan sosialMateri Perkembangan Wilayah Indonesia Melalui Penggunaan Macromedia Flash Pada Siswa Kelas Vi B Semester I Mi Sultan Fatah Demak Tahun 2016/2017*”, walaupun masih banyak kekurangannya. Penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak demi kesempurnaan PTK ini. Penulis menyadari karena masih dangkalnya ilmu penelitian yang dimiliki.

Peneliti juga mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut membantu baik tenaga, pikiran dan sarana serta prasarana. peneliti berdoa semoga kebaikan tersebut merupakan lapangan amal yang akan mendapatkan balasan dari Allah SWT baik di dunia maupun di akhirat. Teriring dengan doa dan harapan semoga karya ini berguna bagi penulis pada khususnya dan kepada pembaca pada umumnya.